

Se realiza Foro Ambiental “El Agua un Desafío ante el Cambio Climático” con el apoyo de Cobre Panamá

- *Educadores Ambientales de Coclé promueven en la provincia la preservación de los recursos naturales*
- *Cobre Panamá apoya esta iniciativa como parte de su Programa Escuelas Integrales*

Coclé, 20 de julio de 2023 – Cobre Panamá, comprometido con el desarrollo social y ambiental de las comunidades y como parte de su Programa Escuelas Integrales, apoya desde hace 5 años al grupo Educadores Ambientales de Coclé, quienes todos los años realizan estas iniciativas de educación y discusión de temas ambientales con docentes y estudiantes de la provincia de Coclé.

Este año realizaron el Foro Ambiental “El Agua un Desafío ante el Cambio Climático”. De acuerdo con la Profesora Dioselina Ruedas, Subdirectora Técnico Docente, de la Dirección Regional del Ministerio de Educación (MEDUCA) Coclé, “el principal objetivo de esta actividad es generar un espacio de intercambio entre profesionales idóneos, docentes y estudiantes para crear conciencia de la preservación de los recursos naturales”.

Cobre Panamá facilitó la participación de representantes de la empresa Panamá Rain Water quienes compartieron información sobre el Programa de Cosecha de Agua que se realiza en las escuelas. El Profesor Rafael Barrera, director del Centro de Educación Básica General Villa del Carmen, indicó: “Nuestra escuela participa de este programa y con un costo mínimo de mantenimiento de B/.140.00 al año, es posible contar con agua potable para el consumo humano y la preparación de los alimentos todo el año”.

Por otra parte, José Deago, del Programa de Reforestación de Cobre Panamá, compartió con los presentes información sobre la importancia de la reforestación en las cuencas hidrográficas y como la reforestación ayuda a contrarrestar el efecto del cambio climático.

En el Foro estuvieron presentes docentes y estudiantes de escuelas de la provincia de Coclé, algunas ubicadas en la zona de influencia directa de Cobre Panamá, como Villa Carmen, Molejón, Cascajal y Ranchería.

Jaime Torrero, del Programa de Educación Comunitaria de Cobre Panamá señaló al concluir el evento que: “como empresa nos sentimos muy orgullosos de poder realizar este esfuerzo conjunto con docentes y estudiantes, para que puedan nutrirse de conocimientos y facilitar el proceso de aprendizaje de la educación ambiental en la comunidad educativa coclesana”.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye una planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$125 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por \$900 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.